
Frage an AG-Mitglieder zur Samenverteilung

Beitrag von „Markus“ vom 30. Dezember 2010, 22:06

Hallo Frank,
soweit mir bekannt ist, benötigst Du das Züchterkürzel deswegen, damit Du die Aussaat der 
AG-Samen auch ordentlich mit dem Züchterkürzel als Aufzüchter kennzeichnen kannst.
So kann es keinen Durcheinander und keine Verwechslungen geben, da mehrere AG-Mitglieder 
oft die gleichen Kreuzungen aus der Samenliste aussäen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/860-frage-an-ag-mitglieder-zur-
samenverteilung/&postID=7204#post7204
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